

lundi soir.

Cher ami,

Je hésite quand-même à écrire cette lettre
après ce téléphone d'aujourd'hui soir.

Important c'est que j'aimerais vous voir
Vendredi. Et ce qu'on pourraient manger ensemble
à midi avec votre femme? Mon mari est très
occupé avec une exposition (plastique) et je le
verrai les soirs où il aura des messieurs
avec pour aller manger. Mais les jours
appartiennent à moi.

Première chose: Malheureusement nos efforts
de réaliser une exposition de Noël avec
nos œuvres et celles ci de Magritte n'ont
pas porté des fruits. Pas de sponsor
a répondu favorablement et quand j'ai
proposé à Omega de prendre le risque mais
avec participation au bénéfice ils ont dé-
mandé le conseil de Mr. Herry (conseil admini-
stratif d'Omega) et (ancien membre pean de l'ion)
Qui malheureusement n'a pas trouvé son œuvre
et celle de Magritte assez importante
pour une exposition, mais de son tour à

proposé une exposition d'un peintre local
(peinture d'animaux) - 3^e classe. Quel
esprit ! — En je pense que tu a compris
notre point juridique ?

Deuxième nouvelle je te dirai à Paris !

Troisième chose : Je vous dans maison et jardin
une porte boîte d'allement d'un peintre, "Emerico"
de Christoffe. Es-ce que tu peux me procurer
d'env. (comme paymond !)

Alors à bientôt je me réjouis de
vous voir. Salutations aussi de Marguile,
elle s'excuse de ne pas avoir écrit mais
il semble que tu lui dois une lettre.

Linen mat
Mais - Louise